THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごやるした。

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ

承 認 1982年 8月24日 例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121

会長 西川豊長幹 事 中山信夫会報委員長 西尾正凡

会報委員長西

No. 15

築け未来を 行動力と先見の眼で BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ビセンテ・ジアイ

職 業 奉 仕・米 山 月 間

финичения きょうの例会 нененения

第686回 平成8年10月22日(火)

講演"私の職業"

会員 中井 常雄君

- ◇ "奉仕の理想"
- ◇お誕生日祝福 佐野君(10/19)
- ◇出席報告

会員 71(70)名 出席 41名 出席率 58.57%

前々回 10月1日(修正出席率)98.55%

- ◇ビジター紹介2名
- ◇ニコボックス

名古屋和合 RC 石田 秀翠君 10月24日より 松坂屋本店にて石田流の芸術展があります。入 場券寄贈します。お越し下さい。

秋山 茂則君 今日は私の会社、六法出版社 の創業の日です。脱サラから36年、32才の青年 は今68才の敬老手帳組になりました。夢はベ ストセラー。未だ実現していません。

在田 忠之君 初めての例会です。よろしく お願い申し上げます。

小杉 啓彰君 今年度の地区大会の報告をします。よろしく。

水野 宏君 地区大会に参加でき感謝。 水野 民也君 ウラジオストックへ行って参 りました。地区大会で家へ来ている交換留学 生のミッジュルが紹介され、喜んでおります。 中山 信夫君 先週の職場例会多くの皆様に 参加頂き、ありがとうございました。 西川 豊長君 地区大会に多数の参加御苦労 様でした。

佐久間良治君 志ら玉の食べ歩き会谷口さん 御苦労様でした。

菅原 宣彦君 ホームクラブ欠席が続きました。 竹内 眞三君 ロータリーの友10月号26頁に のっております。元太田雑誌委員長に感謝します。 青山 敏郎君、釜谷 健一君、河村 政孝君、 菊池 昭元君、柵木 充明君、永井 正義君、 中井 常雄君、大口 弘和君、太田 茂君、 鈴木 理之君、田中 昭二君、舎人 経昭君、 和田 正敏君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君 名古屋まつり10/13晴れてよかったです。

佐野 寛君 誕生日祝い。

二村 聴君 結婚記念日祝い。

◇中山幹事報告

- 1. ロータリーの友10月号の談話室26に竹内 君寄稿文が掲載されて居りますのでお読み 下さい。
- 2. 次回例会終了後、指名委員会を開催致し ますので指名委員の方はお残り下さい。
- 3. 名古屋和合RC 石田秀翠君より10/24~10/29松坂屋本店で開かれる石田流芸術展のご招待券を頂きましたので、来週皆様にお配り致します。

◇西川会長挨拶

10月12・13日の両日、1996~'97年度国際ロータリー第2760地区の地区大会が開かれました。 当クラブからは21名が参加されました。ご協力を感謝いたします。

14日は富士カントリー塩河倶楽部で記念ゴルフ大会が行われ、中山幹事が参加されました。第1日夕刻からホテルで催されたRI会長代理ご夫妻歓迎夕食会には、私と中山幹事の2名が出席しました。

恒例のファミリープログラムは、荻須記念

- 1 -

美術館と国府宮神社で、これもなかなか魅力 を引くものでした。

さて、特に印象強いものというと、まず松本ガバナーのにこやかな笑顔と呉在環RI会長代理の情熱あふれるスピーチをあげたいと思います。

次に、第1日午後のロータリーミーティング「新世代を育成し未来を築く!」にしても、第2日午後の青少年奉仕活動の紹介にしても、どちらも新世代の人達を壇上に登場させ、しかも財団奨学生や青少年交換学生や米山奨学生と国際色豊かに、これらの若い人達の代表の口から私共に語らせるという画期的な大会に、私は認識を新たにするとともに、大きな感動を受けました。

次年度は、田原町で豪華船飛鳥をトヨタ田原工場の岩壁に接岸させて地区大会を開催するとのことです。11月8日(土)、9日(日)です。特に新入会員の皆さん、是非参加しようではありませんか。

----- 第2760地区年次大会報告 ------

10月12日(土)ホテルナゴヤキャッスル 13日(日)稲沢市民会館

ホストクラブ 稲沢 RC

☆職業奉仕委員長 小杉 啓彰君

第1日目の出席義務者として参加致しました本会議について報告いたします。

今回はRI会長代理として、韓国より呉在張 ご夫妻のご出席で、点鈕、韓国国家演奏、君 が代ロータリーソング我らの生業と続き、主 催者であります松本ガバナーの挨拶に始まり、 RI会長代理挨拶へと進みました。

その後のロータリーミーティングは、今年度のテーマにふさわしく「新世代を育成し未来を築く!」という内容でスライド、次に若さあふれる3君のゲストスピーカーの発表、インターアクト、ローターアクト、ライラの各委員長のお話し、更にディスカッションと活発な意見を交え行なわれました。

続いて、ポールハリスの当時のビデオが上映され、「心の優しく温かい人」という感じをうけ、又、画面に映し出された部屋が、いかにも20世紀前半のアメリカ合衆国という雰囲気の簡素なのが印象的でした。

その後は、地区、クラブ、個人などに対するRI会長賞の表彰が行なわれ、点鐘とともに和やかに終了いたしました。

第1日目に私が印象に残ったものとしては、RI会長代理呉在環氏が日本の大学を卒業されたということで流暢な日本語で、しかも熱意あふれる話の内容が会場全体に響きわたっていたという感じをうけました。

その内容の一部をご紹介しますと、ポール ハリスと共同創始者であり、ロータリーの名 づけ親でもあったシルベスタシールは30有余 年隣人同士であり、お互いに友情と尊敬をしていた。更に長年国際ロータリー事務総長をよれていたチェスリペーリが加わることによって今日へと発展したという内容のお話と、ジアイ会長の「私達全ては未来を前にして立想は立って、より意欲的な活力とそれに適し豊づく、より意欲的な活力とそれに適し豊富な奉仕と成し得るこの一年であることを要求する」という言葉を含めて挨拶されていました。以上、簡単でありますが、報告を終らせて

以上、簡単でありますが、報告を終らせて いただきます。

☆水野 宏君

入会3カ月目の新米ロータリアンですのでよろしくお願い申し上げます。今日も受付でサインメークのところへ並んだりして失敗を致しました。これからもよろしくご指導のほどお願い申し上げます。

…昨日、RI地区大会に参加させて頂きました。登録者の数、2676名ということで大変盛況でした。稲沢らしいというか、稲の穂がたれるたんぽの中にあるすばらしい市民会館でしたが、さすがメインホールだけでは入り切れず、隣では中継される会場ができたほどでした。友愛という旗の下にこれだけ多くの熱気あれる人々が結束しているのを見まして、鳩山さんが民主党ではなく、友愛党と名乗りたかったわけが理解できたような気がしました。

会場の万雷の拍手に迎えられて、RI会長代理の入場がありましたが、歩きながら、私に突然、強い握手を求められました。一瞬びっくりしましたが、RI会長の熱いメッセージが会長代理の熱い、力強い手のなかにこめられており、新人の私の手を通してこの千種ロータリーへ伝えられましたことをあえて、ご報告申し上げる次第であります。

大会の詳しい内容は西川会長や小杉さんが 述べられてたとおりです。大会決議や報告も スムーズに進行し、昼時にはこっそり抜けて、 これもロータリーのうちだと竹内先生に教え られ、荻須博物館を訪ねました。午後は、渡 辺淳一さんの講演があり、日頃、私の考えて いることと通じるものがあり、興味深く拝聴 致しました。

かようなすばらしい機会を今回与えて頂き、 皆様に、あらためて感謝申し上げます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋瑞穂RC 10/31(木)秋の家族会の為、 10/27(日)大津瀬田城跡、料 亭臨湖庵にて

◇次回例会(10月29日)

優良従業員表彰

識油 "職業奉仕月間に因み"

第2760地区 地区職業奉仕委員会 委員長 岡本 纓二氏 (紹介 小杉君)